

志峯



2024年(令和6年)第2号
旭川志峯高等学校
旭川市永山7条16丁目
TEL 0166(48)1221
入試部

宿泊研修

四月十一日(木)〜十二日(金)に、ネイパル深川で一年生が宿泊研修を行いました。

入学して間もないこの時期の宿泊を伴う行事は、先生と生徒、そして生徒同士の人間関係を醸成することや、学年目標である「自ら学び自ら考えて行動ができる」また「ルールを守った行動ができる」ための態度や考え方を身につけるという点で、意義のある研修です。

午前中は学校で、学習の取り組み方や校内外での生活、進路についての講話を聴きました。昼食後にネイパル深川へ移動し、入所式を終えた後、午後からの研修に参加しました。この研修はゲームやスポーツを通して学級さらには学年全体の人間関係を深めることが主なねらいでした。

翌日は午前中にタブレットを使った学習方法の研修やリクルートの担当者による進路選択、進路決定に向けた研修を行いました。特にケガや不調を訴える生徒もなく終了することができました。今回の宿泊研修が学年の絆を深め、充実した学校生活につながっていくことを期待しています。



〈写真提供〜スタジオ高田〉

◇宿泊研修を終えて

一年一組 伊藤 福(上富良野中)

宿泊研修を通して志峯高校について知ることができました。進路や成績のこと、学校生活の過ごし方などについて新たにスタートしたように感じ、気が引き締まりました。そして、将来の職業についても学びました。一年生のうちからしっかりと勉強に励んでいこうと思います。他にも、レクや自由時間を通してみんなと仲を深めることができました。これからある行事などにより一層団結していきたいです。

一年二組 宮下 悠輝(北門中)

宿泊研修では、クラスに関係なく体育館のレクで盛り上がったことと同じ部屋の人とたくさん話ができたことが楽しかったです。なぜなら入学してすぐに行われたので不安なことがたくさんあったからです。レクではめっちゃ盛り上がりすぎて楽しめました。部屋の人はお風呂のあとと一緒にアイスを食べたり、勉強を教えあったりなどたくさん交流できたのもとても楽しかったです。



〈写真提供〜スタジオ高田〉

参観日

四月二十日(土)に全校参観日が行われました。授業は学級担任の授業が基本でしたが、担任以外の授業が行われたクラスもありました。多くの保護者の皆さんに本校にいらしたかったです。ありがとうございました。第一学年と第三学年は授業参観の後、学年・学級懇談を行いました。

第二学年は体育館で修学旅行の説明会を行いました。国内と海外の旅行の内容について業者からの説明があり、今年度は四泊五日で国内(関東・関西方面)と海外(台湾)への修学旅行を実施することになりました。その後、大会議室でPTA総会と後援会総会が行われました。



第一回 夢講演会

旭川志峯高校後援会が主催する第一回夢講演会が五月二日(金)に開催されました。現在地域おこし研究員として東川町にて若者のまちづくりへの参画を研究している伊藤玲緒(いとう れお)さんが講師でした。大学進学を決心したいきさつや大学でのフィロドワークの経験から、視野を広げる大切さについて話していただきました。また、自分の立てた目標の実現に向けて行動し、自分の責任で決断できるようにしたい、と後輩にメッセージをいただきました。

◇講師プロフィール

旭川大学高等学校(現旭川志峯高等学校)から慶應義塾大学総合政策学部へ進学。卒業後二〇二四年四月より同大学院政策メディア研究科へ進学。旭大高在学中はクロスカントリースキード二度の全国優勝を果たしている。全国各地の地域プロジェクト(地学連携)に参画し、鷹栖町元気プロジェクト(北海道)、大井町元気プロジェクト(東京)、佐原元気プロジェクト(千葉県)、FM桐生プロジェクト(群馬県)など多くのプロジェクトに携わる。

